

“¿No estoy yo aquí que soy tu madre?”

Este 12 de diciembre, fiesta de la Virgen de Guadalupe, recordamos las palabras que pronunció Mons. Fernando Ocáriz durante su visita a México, en la Basílica de Guadalupe, el 27 de octubre del 2022.

12/12/2023

Este 12 de diciembre, fiesta de la Virgen de Guadalupe, recordamos las palabras que pronunció Mons. Fernando Ocáriz durante su visita a

México, en la Basílica de Guadalupe, el 27 de octubre del 2022.

“...Uniéndonos a la oración de san Josemaría a la Virgen de Guadalupe en 1970, ponemos en manos de Nuestra Señora todas las necesidades del mundo, de la Iglesia, de la Obra, de cada uno de nosotros; todas las alegrías y todas las penas. Deseamos que esta oración nuestra sea expresión de una fe viva; una fe más viva que sea fundamento de una esperanza más segura y de una caridad más intensa.

¡Qué consoladoras resultan las palabras que la Virgen de Guadalupe dirigió a san Juan Diego, y que hoy sigue dirigiendo a cada uno de nosotros: “Oye y ten por entendido hijo mío el más pequeño, que es nada lo que te asusta y aflige, no se turbe tu corazón. ¿No estoy aquí que soy tu madre? ¿No estás bajo mi sombra? ¿no soy yo tu salud? ¿No estás por

ventura en mí regazo?” Nada ha de quitarnos la paz y la alegría”.

En este día pidamos a la Virgen de Guadalupe por nuestras necesidades, y confiemos en su intercesión y protección como Madre Nuestra.

En este enlace, puedes ver en vivo a la Virgen de Guadalupe en la Villa. En el santuario se reza el Rosario de lunes a jueves a las 16.00 horas.

Click aquí

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/no-estoy-yo-
aqui-que-soy-tu-madre/](https://opusdei.org/es-mx/article/no-estoy-yo-aqui-que-soy-tu-madre/) (12/01/2026)